

EN ALERTA POR EL CORONAVIRUS

La nueva Lanzadera de Empleo arranca en formato digital y con la asistencia de 20 desempleados

La crisis sanitaria del Covid obliga a implantar por primera vez el programa online ■ A lo largo del verano volverá a ser presencial

J.A.M. | SALAMANCA

Tras el obligado aplazamiento motivado por la crisis sanitaria del coronavirus, la quinta edición de la nueva Lanzadera Conecta Empleo acaba de arrancar su andadura en formato digital, lo que ha obligado a sus participantes a reunirse de forma virtual a través de diferentes aplicaciones informáticas. El compromiso de los organizadores es poder retomar su formato presencial a lo largo del verano, cuando las autoridades sanitarias así lo permitan.

En esta nueva edición, promovida por la Fundación Santa María la Real, la Diputación de Salamanca, el Ayuntamiento de Salamanca y la Fundación Telefónica, participan hasta el mes de septiembre un total de veinte de desempleados (18 mujeres y 7 hombres) con edades comprendidas entre los 28 y 62 años, quienes a través de este programa recibirán ayuda para reactivar su búsqueda de trabajo con nuevas técnicas de orientación laboral. En este sentido, aprenderán a hacer un plan de prospección laboral, a actualizar su currículum, a ensayar entrevista de trabajo y a reforzar competencias digitales.

En el perfil de los selecciona-



Apertura virtual del programa con la presencia del técnico Félix Jureido.

dos figuran desempleados de niveles formativos muy dispares: desde titulados en ESO o Formación Profesional, hasta personas con Bachillerato y estudios universitarios. Algunos se enfrentan a la búsqueda de su primer trabajo, mientras que otros persiguen una nueva oportunidad laboral tras años de experiencia en diferentes sectores. Las hay que viven en la capital, pero tam-

bien otros que proceden de otras localidades de la provincia como Calvarrasa de Abajo, Garellanéz y Terradillos.

“Lo que buscan es conocer mejor el contexto laboral actual y clarificar su situación, su objetivo profesional y buscar trabajo de una forma más eficaz y competitiva”, señala Félix Jureido Gutiérrez, técnico encargado de gestionar la lanzadera.



Los nuevos juegos instalados en el parque de Antonio Machado. | J.M.C.

Santa Marta amplía el parque infantil de la calle Antonio Machado con nuevos juegos

E.R. | SANTA MARTA

El parque infantil situado en la calle Antonio Machado de Santa Marta, frente a la Escuela Municipal de Hostelería, cuenta con la ampliación de la zona de juegos con nuevos elementos tras la inversión de 11.000 euros realizada por el Ayuntamiento de la localidad.

Se han incluido cinco juegos más, que se unirán a los ya existentes, a petición de los usuarios habituales de este parque, y que están llenos de color decorados con pinturas de dibujos y de animales salvajes y palmeras.

La concejala de Fomento, Marta Lahvador, asegura que han procedido a “reali-

zar una ampliación del número de juegos de este parque como nos han pedido los vecinos de esta zona, que son los principales usuarios”.

En este sentido, para atender las demandas de la población, los responsables municipales han aumentado juegos ya existentes e instalado otros nuevos para que los niños más pequeños de esta zona del municipio puedan disfrutar de una mayor variedad de columpios en este parque. “Hasta el momento existían varios juegos en este parque, aunque tenía espacio disponible que ha permitido la inclusión de estos nuevos que vendrán a completar la oferta existente”, reconoce la edil del área.

Los nazarenos de Peñaranda visten de luto las tallas en recuerdo a las víctimas del COVID

El Ayuntamiento y el centro parroquial lucen crespones negros

TRISOL | PEÑARANDA

Peñaranda ha querido solidariarse con el luto oficial en recuerdo a las víctimas del COVID-19 y desde ayer tanto el Ayuntamiento como el centro parroquial tienen sus banderas a media asta y con crespones negros.

La cofradía de los nazarenos, la más antigua de la Hermandad de Cofradías peñarandina y fundada en 1954, también se ha su-

mado a este simbólico homenaje colocando crespones negros en los hábitos de las tallas de Jesús de Mediavacel y Jesús con la cruz a cuestas y viéndole de luto a Nuestra Señora de la Misericordia con un ajur que solemnemente lució en el mes de noviembre, dedicado a los difuntos.

El presidente de la Hermandad de Cofradías y hermano mayor de los nazarenos, Moisés Pé-

rez, avanzó la intención de ofrecer una misa funeral en la parroquia por el eterno descanso de todos los que han fallecido a causa del coronavirus, entre ellos varios peñarandinos y vecinos de pueblos de la comarca.

Cabe recordar que el Gobierno decretó ayer, martes, el luto oficial en España por las víctimas del coronavirus, que se prolongará diez días.



Jesús de Mediavacel y la Virgen de la Misericordia, de luto. | TRISOL



Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
de salmantinos